
REUNION MENSUELLE DU VENDREDI  3 MAI 2024

Début de la réunion à 20H35

Membres présents :

- Christophe  BABIN,  Julien  BRUN,  Eric  CHASSERIAUD,  Gismonde  GARRAUD,  Florian  HATTENBERGER,
Charlotte  JOUBERT,  Francis  JOULIN,  Hervé  MILLET,  Pascal  NOJAC,  Brigitte  PENNETIER,  Jean-Paul
QUELLARD, Claudine RAULT, Jean-Claude ROUMEGAS, Jacques SARRAZIN, Jean-François VIGNAUD.

Membres excusés :

- André DUMAS, Damien GAUTHIER, Bernard GRANSAGNE, Alexandre HAVEL, Patrick LETURCK, Geneviève
MEUNIER,  Alain  MEUNIER,  Chantal  PUISAIS,  Jean-Louis  RAT,  Frédéric  REBOURS,  Virginie  ROUCHAUD,
Claude RUDELLE, Marie-Hélène VIGILANT.

ORDRE DU JOUR 

-  Journées photographiques
- Expositions
- Festivités de fin d’année
- Points divers

LES JOURNÉES PHOTOGRAPHIQUES

 Francis fait un bilan global du déroulement des 2 voire 3 journées si l’on compte le vendredi avec les
enfants de l’école. A propos des enfants, 5 classes sont venues voir nos expos :

09h30 – 10h15 : grande section maternelle
10h15 – 11h00 : CM1 – section B
11h00 – 11h45 : CM1-CM2

14H00 – 14H45 : CE2
14H45 – 15H30 : CM1 – section A



Ils étaient bien sûr, très contents de faire la connaissance d’Edouard SALMON et de ses photos prises avec
un drone.  Ils  étaient  aussi  très intéressés  par  les différents  ateliers  avec  une petite préférence pour
l’Image autrement (light drawing) et les J.O. humoristiques, bien sûr. Beaucoup sont revenus le samedi ou
le dimanche avec leur famille et n’ont pas été avares d’explications. 

 Comme tous  les  ans,  beaucoup  de  visiteurs  ont  été  au  rendez-vous.  Les  commentaires  étaient  très
élogieux. Alain avait mis en place un petit jeu de reconnaissance de détails qu’il fallait trouver dans les
photos du thème. Beaucoup de participants. Une réussite. Merci Alain. A ce sujet, nous avons pensé, en
réunion de bureau que nous pourrions aller plus loin dans la participation active des visiteurs avec peut-
être une petite récompense pour deux ou trois participants tirés au sort (leur photo préférée, peut-être).
A voir les détails plus tard avec Alain.

 Francis attire l’attention sur le joli buffet présenté lors du vernissage Samedi. La Mairie ayant mis en place
pour l’ensemble des associations, de nouvelles règles de subventions pour les vernissages (maximum 300
euros), nous avons décidé, au lieu d’acheter les petits fours, de les confectionner nous-mêmes. Une belle
réussite au niveau gustatif et au niveau du coût. Merci aux participants.

 Bilan financier  

 Jean-Paul  énumère les  différents  postes  en dépenses  et  en recettes.  A  retenir  que lorsque le  Crédit
Agricole aura versé la somme des 300 euros dévolus au JP, le bilan sera positif. Ce qui n’est pas le cas sans
la subvention attendue.

 Cet état de fait a été débattu en réunion de bureau et à l’unanimité il nous est apparu qu’il faudrait que le
bilan des journées soit positif hors subvention quelconque. Pour aller dans ce sens, deux décisions ont été
votées :

1. A partir de l’année prochaine, toutes les tables vendues aux exposants seront au prix de 20 euros
l’unité. Jusqu’à ce jour, nous appliquions un tarif dégressif pour les 2èmes  voire 3èmes table. Après un
rapide calcul, il  apparait que toutes les tables au prix de 20 euros nous rapporteraient  500 euros
supplémentaires.

2. Les horaires d’ouverture au public pour le Samedi seront de 10h00 à 18h00. Cette décision permettra
avec l’ouverture du bar le matin de récupérer une petite recette supplémentaire. Certains visiteurs
d’expos dans les autres clubs ont remarqué que la plupart des clubs ouvrent à 10h00. Une façon de
s’aligner.

 Jean-Paul rappelle qu’à partir de maintenant, nous ne pourrons plus compter sur Alain BERNARD pour
nos tirages. Il prend en effet sa retraite, sans aucun doute bien méritée. Nous espérons tous le rencontrer
encore lors de différentes expositions. 

Il a été décidé que Francis prendrait contact avec les Etablissements LUDO, notre partenaire chez qui
nous nous fournissons déjà pour les banderoles publicitaires. Francis rappelle que LUDO nous fait des
tarifs défiants toute concurrence pour les mises à jour de ces banderoles … puisque c’est GRATUIT  ! A voir
pour  les  différents  tirages  du  thème  en  50x70  ainsi  que  les  ateliers.  En  ce  qui  concerne  les  expos
personnelles pourquoi pas aussi. Avec sans doute une organisation à mettre en place.

Brigitte rappelle que le magasin KODAK en centre-ville fait aussi du très beau travail. A creuser au niveau
des tarifs et des formats proposés.



 Dernier point sur les Journées photographiques, Francis a fait l’état des lieux de la salle des fêtes, le lundi
matin. Aucun problème n’a été relevé. 

LES EXPOSITIONS A VENIR

 Exposition Eugène BRIZON
Du 1er au 30 juin 2024 à la Maison de la Forêt

FESTIVITÉS DE FIN D’ANNÉE

Après des recherches quelques peu infructueuses, des propositions accueillies avec tiédeur, Brigitte a 
tout à coup émis une idée qui a donné le sourire à tous les présents à la réunion. Merci Brigitte.

Il est donc décidé que nous irions au Marais Poitevin.
Rendez-vous pour déjeuner puis promenade en barque sur le marais.

La date avancée est le 15 juin 2024

Les détails seront communiqués plus tard après que Francis se sera renseigné. D’ailleurs, si quelqu’un veut lui 
prêter main forte….  
Nous espérons que tous nos amis empêchés lors de la réunion accueilleront cette sortie avec plaisir.
Francis a émis l’idée que le club photo de Pamproux pourrait se joindre à nous  ??? Francis se renseigne
auprès d’Yvelise.

POINTS DIVERS

Francis et Jacques informent les membres présents que les photos du thème Noir et Blanc numérique
ainsi  que les toiles du club peinture de Montamisé ont été exposés lors de la venue des Italiens à
Montamisé dans le cadre de l’échange Franco-Italien qui se faisait sur le thème des Jeux Olympiques.

Jean-François aborde le sujet du prochain thème. Il aimerait que chaque adhérent propose 1 thème à lui
envoyer avant le 30 mai  .   

Le futur thème sera annoncé le vendredi 7 juin lors de la prochaine réunion mensuelle. 

A noter les dates des prochaines journées photographiques : Samedi 5 et Dimanche 6 avril 2025

Merci à toutes et à tous.



Charlotte JOUBERT


